



COMMUNIQUÉ – POUR LES CADRES DES SERVICES SOCIAUX/ FOR THE MANAGERS IN SOCIAL SERVICES

14 Mai 2024 / May 14th, 2024

Chers membres,

Les 19 et 20 avril derniers, il y a eu un grand rassemblement des États généraux du travail social. Suite à ce rassemblement, une déclaration commune en ligne, peut être signée par toute personne qui a à cœur les services du domaine social. De plus, une grande mobilisation se prépare. À ce jour, Il y a déjà plus de 600 signataires, dont 130 personnes et organismes qui signifient leur intérêt à faire partie d’une mobilisation/coalition pour exercer une vigie sur l’état de situation des services sociaux et pour faire avancer les recommandations des États généraux. Vous trouverez ci-dessous le lien afin de signer la déclaration d’engagement.

[Lire et signer la déclaration d'engagement](#)

Équipe APER association@aper.qc.ca

Dear Members,

On April 19 and 20, there was a large gathering of the General Assembly of Social Work. Following this gathering, a joint online declaration can be signed by anyone who cares about social services. In addition, a major mobilization is being prepared. To date, there are already more than 600 signatories, including 130 people and organizations who have expressed their interest in being part of a mobilization/coalition to monitor the state of the social services and to advance the recommendations of the Estates General. Below is the link to sign the Declaration of Commitment.

[Lire et signer la déclaration d'engagement](#)

TEAM APER association@aper.qc.ca